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В монографическом сборнике представлены размышления участников 
V Всероссийского научно-практического симпозиума с международным 
участием «Справедливость как ценность, идея и общественная прак-
тика в современном мире и России», состоявшегося 3–4 декабря 2014 г. 
в Московской области. 

В центре внимания авторов сборника находятся вопросы реализации 
принципов социальной справедливости в различных сферах общественной 
жизни: политике, экономике, общественном сознании и практике. Интерес 
представляет обсуждение доминирующих тенденций в интерпретации ме-
ста и роли, которые приобретают ценность и идея справедливости во вре-
мя крупных общественных трансформаций и миросистемных изменений.

Книга предназначена всем, кто интересуется проблемами социально-
политических трансформаций современных обществ, общественного дис-
курса по вопросам справедливости в стране и мире, регулятивной роли 
принципа справедливости в распределении общественных благ и социаль-
ного капитала, перспективами развития модели социального государства и 
преодоления социального неравенства.
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Social Justice in the Modern World.  – / Eds. L.I. Nikovskaya, 
V.N. Schevchenko, V.N. Yakimets. – Moscow, Publisher «Kluch-C», 2017. – 
446 p.

This collective monograph consists of the reflections of the participants of 
the V all-Russian scientific-practical Symposium with international participation 
«Justice as a value, idea, and social practice in the modern world and Russia», held 
3-4 December 2014 in the Moscow region. 

The authors of this book are focused on issues of implementation of principles 
of social justice in various spheres of public life: politics, economics, social 
consciousness and practice. Main Interest is the discussion of the dominant trends 
in interpreting  the place and role, which gain value and idea of fairness during 
major social transformations and changes of the world.

The book is intended for anyone interested in the problems of socio-political 
transformations of modern societies, the public discourse on issues of justice 
in the country and the world, the regulatory role of the fairness principle in the 
distribution of public goods and social capital, prospects for the development of 
the model of the welfare state and social inequality.
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